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ACTA DE CONSEJO 
Acta 2024-23 

Fecha 

UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA 

Día Mes Año 

07 10 2024 

 

Proceso/Dependencia FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS 

Tipo de reunión Ordinaria 

Hora  8 a.m. 

Lugar Sala de juntas, 5 piso, Edificio de Extensión 

 

Asistentes Asistió 

N° Cargo Nombre Sí No 

1 Decano Jair Albeiro Osorio Agudelo X  

2 Vicedecana Luz Ángela Valencia Cadavid X  

3 
Jefe Departamento de Ciencias 

Administrativas  
Juan Fernando Tavera Mesías X  

4 Jefa Departamento de Ciencias Contables Martha Cecilia Álvarez Osorio X  

5 Jefe Departamento de Economía Ramón Javier Mesa Callejas X  

6 
Jefe Departamento de Estadística y 

Matemáticas 
Sergio Iván Restrepo Ochoa X  

7 
Director Centro de Investigaciones y 

Consultorías 
Mauricio López González X  

8 Coordinador de Extensión Daniel Cardona Valencia X  

9 Coordinador Unidad de Posgrados Esteban López Zapata X  

10 Jefa de Servicios Administrativos Francy Tatiana Castaño Quintero   

11 Representante de los egresados 
Diego Andrés Lema Rodríguez 

(Virtual) 
X  

12 Representante de profesores  
Lina María Muñoz Osorio 

VIRTUAL 
X  

13 Coordinadora Unidad de Comunicaciones Diana Milena Jaramillo Pérez X  

14 Coordinador de Internacionalización  Juan Fernando Palacio Roldán  X 

15 Coordinadora Regionalización  Tania Atehortúa Castrillón  X  

16 
Coordinadora de Aseguramiento de la 

Calidad  
Alejandra Castaño X  

17 Coordinador de Bienestar Carlos Mario Martínez X  
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Orden del día 

 

N° Temática Responsable 

1 Aprobación del orden día Consejeros 

2 Informe del Decano Decano 

3 Informe de los Consejeros Consejeros 

4 Informe de la Vicedecana Vicedecana 

5 Casos para análisis Consejeros 

 

N Desarrollo de la reunión  

1 

Se pone a consideración el orden día. Se aprueba 

 

Se pone a consideración de los consejeros la aprobación del Acta 2024-22. Se aprueba 

2 

Informe del Decano, profesor Jair Albeiro Osorio Agudelo 

Consejo Académico 

✓ El director de la Oficina de Jurídica de la Universidad presentó en reunión de Consejo 

Académico la revisión de los proyectos normativos relacionados con las Instituciones de 

Educación Superior.   

 

Celebración 80 años: 

✓ El Decano pide mucha colaboración a los jefes con el tema de la difusión a los 

estudiantes, sobre los horarios y las temáticas de las actividades para cada área 

programadas en el evento principal de los 80 años el 22 de octubre en el Teatro Camilo 

Torres. Martha dice que algunos profesores de Ciencias Contables proponen que se envíe 

una comunicación, informando si hay clases este día. Se da instrucción de que las clases 

de ese día en horarios desde la 8 am a 6 p.m. se programen para que los estudiantes asistan 

al Teatro junto con los profesores. Los jefes deben hacer llamada a los profesores de 

cátedra para que se programen este día.  

✓ Se logró apoyo total del presupuesto del evento de celebración, por parte de Manuel 

Santiago Mejía, Cooprudea, Davivienda, Banco de la República, Corporación 

Interuniversitaria de Servicios, Fundación UdeA, IDEA, Smartfit, Gatorade, Indeportes 

y el Orgullo Paisa, Pendientes de la participación la FLA y Colanta. 

 

✓ La Universidad firmó un convenio marco con el IDEA para colaboración, extensivo para 

todas las unidades académicas, trabajo conjunto sobre extender los servicios que se presta 

especialmente a los territorios y municipios.  

✓ Crediantioquia, la FCE va a hacer el piloto para ofrecer todos nuestros programas de 

posgrados, con posibilidad de financiación de esta entidad. Se pide que en el momento 
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de la oferta de posgrados del semestre 2025-1, se informe a los estudiantes sobre las 

posibilidades de créditos. 

✓ Nos reunimos con el jefe de División de Innovación, desean que, de manera formal, 

definamos los servicios que quisiéramos canalizar por medio de ellos a nivel nacional. 

Hemos tenido varias oportunidades, pero se han dejado pasar por temas de capacidad 

interna en los grupos de investigación. 

 

✓ Convocatoria de Ministerio de Educación, en convenio con la Institución Universitaria 

Pascual Pravo, para acompañar a las Instituciones de Educación Superior (IES), en 

formación de Sistemas de Aseguramiento de la Calidad, buenas prácticas y promoción 

de formación. Nos hicieron invitación a reunión para proponernos 5 líneas de trabajo en 

donde podemos acompañar.  

1. Acompañamiento especial a las IES en regiones.  

2. Acompañamiento en procesos de autoevaluación con fines de acreditación 

institucional.  

3. Acompañamiento en condiciones iniciales para programas que deseen 

acreditarse. 

4. Diseño e implementación de sistemas internos de aseguramiento de la calidad. 

5. Acompañamiento para registros calificados.  

 

La Universidad aceptó participación en la Líneas 4 y 5 y ya fue notificada la 

aprobación. Estaremos atentos, sobre la posibilidad de insertar nuestros 

programas en temas de modalidad dual. 

El Decano solicita a Alejandra Castaño estar muy atenta sobre la posibilidad de 

como Facultad apoyar en este tema. 

 

✓ El jueves 3 de octubre, algunos estudiantes de la Facultad asistieron a la oficina de la 

Decanatura, con la idea de conversar con el Decano sobre algunas inquietudes que tenían 

y para solicitar información financiera de la Facultad. Quedamos en presentarles esta 

información el viernes 11 de octubre a las 10 a.m. El Decano dice que si algún consejero 

lo desea acompañar es bienvenido. 

Como decisión el Consejo debe acudir a los llamados de la asamblea, siempre y cuando 

se haga de manera formal y con buen tiempo.  

 

✓ El Decano manifiesta su deseo en asistir a las reuniones de los departamentos de la 

Facultad, con el fin de presentar la información financiera a los profesores y adicional 

informar sobre el lanzamiento del Fondo Editorial y todo lo relacionado con este tema. El 

profesor Juan Fernando Tavera solicita en el informe financiero a presentar, hacer énfasis 

en los excedentes de los proyectos de investigación y como está el proceso de apoyos 

económicos. 
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✓ El Decano informa que estuvo en reunión con el Comité de Conciliación, con el fin de 

tratar de tener mediación con el profesor Carlos Mario Suescún. El profesor Carlos Mario 

eleva unas peticiones para quitar la demanda por acoso laboral contra el Decano. No hay 

lugar para la conciliación y el proceso continúa.  

 

✓ El Decano manifiesta que estamos en el último año de la administración de la Decanatura, 

por estos días se están firmando renovaciones de comisión administrativa de algunos 

jefes. El Decano quiere lograr y ejecutar las propuestas, por lo que pide a los jefes ir 

cristalizando los resultados en cada una de ellas. El año entrante, comenzará un tema 

electoral. Quienes tengan deseos de participar en el proceso de elección de Decanatura, 

están en todo su derecho. Habrá renovación de algunos miembros del Consejo de Facultad 

a partir del primer semestre del año 2025. Particularmente, se espera la elección de los 

representantes de profesores, egresados y de estudiantes. 

 

✓ Se expresan las condolencias por la muerte del profesor James Arboleda. Un profesor de 

posgrados con una excelente calidad humana; una gran pérdida para TDEA, ASFACOOP, 

UDEA. Condolencias para su familia y amigos. 

 

3 

Informe Consejeros 

  

Informe de Bienestar 

 

✓ Smart Truck. 16 de octubre, 250 camisetas. Ya tenemos 300 inscritos 

✓ Estudiantes de la Facultad, en la final de Baloncesto. 

✓ Póliza Accidentes Estudiantiles. Invitados 9:30 a.m. Dora María Jiménez y Alexander 

Carmona Baena. 

Vigencia del 1 de julio de 2024 al 30 de junio de 2025. 

¿Que cubre? Muerte accidental, muerte por otra causa, invalidez, auxilios fúnebres, 

afectaciones, indemnización, rehabilitación, gastos por atención médica quirúrgica y 

hospitalaria, gastos de traslado. Se dio Información sobre Pólizas ocasionales. 

La profesora Martha dice que es muy importante que todos los estudiantes se 

encuentren afiliados, para estar preparados ante cualquier incidente. 

El Decano propone te tengamos una política de Facultad con respecto a las pólizas.  

Tania propone al Decano, que se proponga en el Consejo Académico, que las pólizas 

se compren en el momento de la liquidación de matrícula. A corto plazo que sean los 

estudiantes quienes compren esta póliza. 
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Se pone a consideración de los consejeros: 

1. Pagar la póliza de acuerdo con la necesidad, Contaduría y Posgrados siguen 

afiliando a todos sus estudiantes: Un voto. 

2. La Facultad asuma el pago de la afiliación de todos los estudiantes con el apoyo 

de Departamentos, posgrados y Decanatura: Cuatro votos. 

3. Que paguemos todo, excepto Desarrollo Territorial y Ecología y Turismo: Un 

voto. 

4. Que todos los estudiantes lo paguen: Cero votos. 

Se aprueba el pago de todos los estudiantes de la Facultad, teniendo en cuenta el apoyo 

de la Decanatura, de posgrados y departamentos. 

 

La profesora Lina, pregunta: ¿el dinero para pagar la póliza a todos los estudiantes se 

puede garantizar cada año? Manifiesta que es necesario conocer hasta qué punto se apoya 

el programa de Ecología y Turismo, y que hay mucho desconocimiento sobre este tema.  
 

 

Informe de Departamento de Ciencias Administrativas. 

 

✓ Se culminó el proceso de elaboración del documento inicial de evaluación de 

resultados de aprendizaje para el Programa de Administración de Empresas. Se 

seleccionaron 4 cursos en los que se diseñarán instrumentos para verificar los 

resultados de aprendizaje: 

✓ Comportamiento Humano y Organizacional: Curso que permite evaluar de forma 

sumativa el conjunto de conocimientos, actitudes y desempeños asociados al núcleo 

de Gestión Humana. 

✓ Formulación y Evaluación de Proyectos: Curso que permite evaluar de forma 

sumativa el conjunto de conocimientos, actitudes y desempeños asociados a los 

núcleos de Finanzas, Mercadeo, Administración y Organizaciones, y al área básica 

de Matemáticas, Estadística e Investigación. 

✓ Gestión Estratégica: Curso que permite evaluar en un momento intermedio del 

Programa el conjunto de conocimientos, actitudes y desempeños asociados al núcleo 

de Administración y Organizaciones y Finanzas. 

✓ Negocios Internacionales: Curso que permite evaluar de forma sumativa el conjunto 

de conocimientos, actitudes y desempeños asociados al núcleo de Administración y 

Organizaciones, Mercadeo y el área básica de inglés. 

 

También se definió un primer diseño de instrumento evaluativo para dos momentos 

del tiempo en lo que en el programa hay contacto directo con las organizaciones: la 

experiencia social y la práctica. Este instrumento tomará la percepción de los 

representantes de la empresa, los profesores asesores, y los estudiantes. 
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Se desarrolló la primera reunión del Equipo de Educación a lo Largo de la Vida del 

Departamento de Ciencias Administrativas. 

o Se presentó un contexto de la realidad del Departamento en relación con la 

EALV 

o Se socializó la estrategia de extensión FCE 

o Se dejaron tareas para trabajo en grupos y elaboración de propuestas. 

o Meta: 9 cohortes de Diplomados y 80 millones de excedentes para el 

Departamento. 

 

✓ Segundo debate de Acuerdo de Facultad por medio del cual se realizan 

modificaciones al plan de estudios versión 8 del programa de Administración de 

Empresas que se oferta en Medellín, y al plan de estudios versión 3 que se oferta en 

los diferentes campus en regiones para asegurar que el plan de  estudios ofertado sea 

igual en todos los campus de la Universidad de Antioquia donde el programa esté 

activo, garantizando que las características de los proyectos de aprendizaje sean 

exactamente iguales en las dos denominaciones; de este modo se realizan algunas 

modificaciones en tipos de curso, horas de trabajo independiente, horas teóricas, 

horas teórico prácticas y horas prácticas de algunos proyectos de aprendizaje, así 

como en algunos prerrequisitos en la versión 3, y características de habilitable, 

validable y clasificable. Se aprueba 

 

✓ La muerte del Profesor James Arboleda nos conmovió mucho como comunidad 

académica, un profesional idóneo que pudimos disfrutar en la Maestría en 

Administración y que fue cercano y amigo de muchos de nuestros profesores. 

Agradecemos los gestos de solidaridad de toda nuestra Facultad.  

 

 

Informe de Autoevaluación 

 

✓ A partir del 07 de octubre se aplicará el instrumento a estudiantes de pregrado y 

posgrados, para evaluar el semestre 2024-1. 

✓ Reunión con Francy, para revisar el plan financiero de las acciones de mejora, tal 

como lo solicita el aplicativo Plan+. (prorratear aspectos transversales cómo 

bienestar, internacionalización, investigación...) 

✓ Para apertura de cohorte, renovación de registro Calificado y renovación de 

Acreditación, es obligatorio tener un plan de mejoramiento. 

✓ Solicitud de aval para la Renovación del Registro Calificado y la inclusión de la 

modalidad virtual de la Especialización en Evaluación Socioeconómica de Proyectos. 

Se aprueba. 
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Informe de Unidad de Posgrados 

 

✓ En la Dirección central de posgrado se está discutiendo una modificación en la 

política de becas de maestrías y doctorados: 

 

• El fondo de becas de maestría se enfocará hacia estudiantes nuevos de 

maestrías en investigación, y se privilegiará el apoyo para maestrías con 

acreditación de alta calidad. Bajo este escenario, nuestra Maestría en 

economía podría tener dos cupos para la convocatoria 2025-2. 

• El fondo de becas doctorales se enfocará en los programas de doctorado 

acreditados en alta calidad. Para el caso de nuestra Facultad, el Doctorado en 

administración y organizaciones tendría un cupo proveniente de la 

Convocatoria 35 de Miniciencias. 

✓ Durante este mes los coordinadores han estado trabajando en la actualización de 

microcurrículos y se prepara la actualización de los PEP de cada programa para el 

primer semestre de 2025. 

 

Informe de Departamento de Economía 

 

El Jefe Ramón solicita que se comparta la información completa sobre el evento del 22 de 

octubre. Se responde que el día de hoy saldrá la invitación con todos los detalles. 

 

 

Informe Jefatura de Servicios Administrativos 

 

✓ Citación para la revisión del Plan de Acción de la Facultad, invitados los jefes 

martes 8 de octubre a las 2 p.m. 

✓ Se están adelantando la intervención de silletería y puertas. 

 

Informe de Regionalización 

 

✓ Estamos trabajando el cierre de la programación del semestre 2024-1, y la 

programación del 2025-1 

✓ Reunión con equipo de Gestión en Ecología y Turismo para sincronizar los 

procesos académicos y administrativos. 
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Informe de Departamento de Estadística y Matemáticas 

 

✓ Se tuvo conversación con profesores del Departamento y el profesor Mauricio 

López sobre el tema de Educación a lo largo de la Vida, en donde se explicó que 

se hace en tema y en investigación, y se consultó sobre que pueden hacer los 

profesores para aportar a estas actividades.  

✓ Renovación del registro calificado, propuesta del nombre de la maestría en 

Métodos Cuantitativos. 

✓ Reunión con profesores de catedra para revisar las evaluaciones de los semestres 

2023-2 y 2024-1, se llevó a cabo reunión con Carlos Mario Suescun, donde se 

hizo retroalimentación sobre la evaluación de los estudiantes, el profesor no 

mostró interés en la retroalimentación. Se dijo al profesor que debía revisar este 

tema.  

 

 

Informe de Centro de Investigaciones y Consultorías 

 

✓ Aval para inclusión de horas en plan de trabajo, proyecto de investigación. “2024-

76963: La red corporativa en Colombia (1995-2016): una aplicación del Análisis 

de Redes Sociales y de interlocking directorates”, en los siguientes términos:  

Docente 
Función en 

el proyecto 

Tiempo de 

participación 

en Proyecto 

(meses) 

Horas/ 

Semana 

Angela Milena Rojas 

Rivera 

Investigadora 

Principal 
19 10 

Este proyecto fue presentado en la Convocatoria Programática 2023-2024: 

Ciencias Sociales, Humanidades y Artes y fue avalado por el Comité Técnico 

(Acta CT200 del 7 de octubre de 2024). 

 

✓ Aval para inclusión de horas en plan de trabajo, proyecto de investigación. “2024-

74130: Fundamentación epistemológica y metodológica de la individuación en 

la Administración y la Gestión Humana”, en los siguientes términos:  

Docente 
Función en el 

proyecto 

Tiempo de 

participación 

en Proyecto 

(meses) 

Horas/ 

Semana 
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Carlos Mario Henao 

Galeano  

Investigador 

Principal 
24 8 

Héctor L. Bermúdez 

Restrepo    
Co-investigador 24 8 

Este proyecto fue presentado en la Convocatoria Programática 2023-2024: 

Ciencias Sociales, Humanidades y Artes y fue avalado por el Comité Técnico 

(Acta CT200 del 7 de octubre de 2024). 

 

✓ Aval para inclusión de horas en plan de trabajo, proyecto de investigación “2024-

72872: Aportes de las Ciencias sociales y humanas a la gestión de personal. 

Fundamentación epistemológica de la Gestión Humana”, en los siguientes 

términos:  

Docente 
Función en el 

proyecto 

Tiempo de 

participación 

en Proyecto 

(meses) 

Horas/ 

Semana 

Héctor L. Bermúdez 

Restrepo    

Investigador 

Principal 
24 8 

Carlos Mario Henao 

Galeano 
Co-investigador 24 8 

Este proyecto fue presentado en la Convocatoria Programática 2023-2024: 

Ciencias Sociales, Humanidades y Artes y fue avalado por el Comité Técnico 

(Acta CT200 del 7 de octubre de 2024). 

 

✓ Aval para inclusión de horas en plan de trabajo, proyecto de investigación “2024-

76646: Disminución de los efectos del ocultamiento y del sabotaje de 

conocimiento en la agilidad organizacional a partir de la adquisición de 

conocimientos de la innovación digital fallida”, en los siguientes términos:  

Docente 
Función en el 

proyecto 

Tiempo de 

participación 

en Proyecto 

(meses) 

Horas/ 

Semana 

Jose Enrique Arias Pérez 
Investigador 

Principal 
36 20 

Nelson Enrique Lozada 

Barahona 
Co-investigador 36 20 
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Este proyecto fue presentado en la Convocatoria Programática 2023-2024: 

Ciencias Sociales, Humanidades y Artes y fue avalado por el Comité Técnico 

(Acta CT200 del 7 de octubre de 2024). 

 

Se da aval para las horas en proyectos de investigación. 

4 

Informe de la Vicedecana, profesora Luz Ángela Valencia Cadavid.  

 

✓ Calendario Semestre 2024-2. Se corrió una semana el límite del reporte del 40%. 

Cierre del semestre para el 10 de diciembre. 

✓ Programación Semestre 2025-1. Inicio de semestre 2025-1 para el 10 de febrero. 

✓ Asignación docentes Examen de Admisión. Se habló con los jefes para que hagan las 

recomendaciones pertinentes a sus profesores. 

✓ Aval de Microcurrículo del curso El mundo de las emociones, de Formación para la 

Vida de la Vicerrectoría de Docencia. Se aprueba 

 

 

5 

Casos para análisis 

 

 

Solicitudes profesorales 

 

✓ Solicitud de comisión de estudios de doctorado para la profesora C.C. 1035831662, la 

cual ha sido aceptada para realizar sus estudios de doctorado en la Universidad de 

Valencia al programa de Doctorado en Contabilidad y Finanzas Corporativas, el cual 

tiene una duración de 4 años. La profesora estará haciendo su estancia en España desde 

el 03 de enero de 2025. Se avala la solicitud. 

 

✓ Evaluación y análisis del banco de hojas de vida del Departamento de Economía, para el 

profesor C.C. 98715211, quien cumple con el perfil requerido para el desarrollo de 

labores en la Universidad de Antioquia como profesor ocasional.  

 

Se aprueba. 

 

Solicitud de apoyo económico estudiantes 

 

• Solicitud de apoyo económico de dos estudiantes del programa de Contaduría Pública 

para asistir como ponentes al IX Simposio de Estudiantes de Contabilidad: Diversidad, 
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Sostenibilidad y Futuro de la Profesión que se realizará en la Universidad Externado de 

Colombia (Bogotá) el miércoles 30 de octubre de 2024. 

C.C. 1001248889 

C.C. 1007241158 

 

Se aprueba otorgar el valor de $1.500.000 para la ponencia, es decir que para cada uno 

de los estudiantes se debe dar un apoyo económico de $750.000.  

  

• Solicitud de apoyo económico de estudiantes del programa de Economía para asistir en 

representación de la Facultad de Ciencias Económicas al Concurso Académico Nacional 

de Economía CANE. Esta inscripción tiene un costo de 550.000 pesos, y el plazo para 

realizarla es hasta el 11 de octubre de 2024.  

C.C. 3193465432  

C.C. 3203824187  

C.C. 3148053427  

C.C. 3014447060  

C.C. 300427773 

Se aprueba otorgar un apoyo por estudiante de 0.4 SMMLV 

 

 

• Solicitud de apoyo económico del estudiante C.C. 1001593978 del programa de Gestión 

de Ecología y Turismo, para asistir a Movilidad académica en la Universidade Federal 

de Ouro Preto (Brasil), durante el 18 a 29 de noviembre de 2024. 

Se aprueba otorgar un monto de 1,3 smmlv por el centro de costos de la decanatura 

21560002. 

 

Excepciones de título para contratación. 

 

No. Cédula 

1035869004 

32107207 

1037649030 

1037617170 

71680710 
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1042063228 

 

Solicitudes de incremento salarial 

Se autoriza al Decano a realizar los incrementos de conformidad al Acuerdo de Facultad 

246 del 30 de enero de 2018. 

 

 

Solicitudes estudiantiles de pregrado 

 

Documento Tipo de solicitud Estado de solicitud 

1214726718 Reporte de nota extemporáneo Aprobada 

1036966968 Reporte de nota extemporáneo Aprobada 

 

 

• Solicitudes estudiantes de posgrados 

 

Número de 

Cedula 
Programa Solicitud Recomendación 

1037626264 

 

 

Especialización en 

Auditoría y 

Control de 

Gestión 

 

Exoneración de recargo 

por matricular en ajustes 

ya que por legalización 

del pago en cartera no le 

permitió matricular en la 

fecha de la matrícula.   

 

Aprobar 

 

1018482844 

 

Especialización en 

Evaluación 

Económica en 

salud 

Matrícula Extemporánea 

2024-2 

 

Aprobar 

 

 

1037645661 

Maestría en 

Finanzas 

Matrícula Extemporánea 

de prorroga 2024-2 

 

Aprobar 

 
 

Se aprueba según recomendación de coordinadores de los programas de posgrados. 

 

Anexos 

Acuerdo de Facultad por medio del cual se realizan modificaciones al plan de estudios versión 8 del 

programa de Administración de Empresas que se oferta en Medellín, y al plan de estudios versión 3 

que se oferta en los diferentes campus en regiones 
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Resolución de Consejo de Facultad por la cual se aprueba la Renovación del Registro Calificado y la 

inclusión de la modalidad virtual de la Especialización en Evaluación Socioeconómica de Proyectos. 

 

 

Responsable: Nombre Empleo/Rol Firma 

Jair Albeiro Osorio Agudelo Decano 
 

Luz Ángela Valencia Cadavid Vicedecana 
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